



INFO GAS GAS

MARC COLOMER REGRESA AL MUNDIAL PARA DISPUTAR LA PRIMERA TRIALE CUP
CON LA NUEVA GAS GAS ELÉCTRICA

05/06/2017

El piloto gerundense vuelve a la competición para ponerse a los mandos de la nueva Gas Gas eléctrica de trial en el estreno de la categoría eléctrica en el mundial

“Vuelvo porque esta es la mejor manera de seguir con las pruebas y el desarrollo de esta moto. Una carrera nos aporta mucha más información que cualquier entrenamiento y de este modo podremos sacar conclusiones mucho más válidas”

“Al trial, por su concepto de motor, los sistemas eléctricos seguramente le aportarán cosas de las que actualmente no dispone”

“Estoy seguro de que, en un período corto de tiempo, habrá muchos aspectos en los que una eléctrica será mucho mejor que una moto de combustión”

A finales de 2004 y tras una carrera repleta de éxitos, con cuatro títulos mundiales a sus hombros, 18 victorias y 87 podios, Marc Colomer decidía colgar el casco y poner fin a su etapa como piloto profesional, una disciplina con la que el piloto de Olot, un verdadero apasionado del trial, siempre ha mantenido una estrecha relación y contacto.

Un punto y final que, catorce años después y “milagrosamente” en Lourdes, se ha convertido en punto y a parte. Los próximos 24 y 25 de junio, el máximo responsable deportivo y de desarrollo trial de Gas Gas se enfundará de nuevo el casco y la equipación roja de la firma de Salt para disputar el GP de Francia, primera prueba de la TrialE Cup, la nueva categoría eléctrica del trial.

COLOMER EN EL MUNDIAL DE TRIAL CON LA GAS GAS ELECTRICA

Escrito por Jaime LLinares

Miércoles, 07 de Junio de 2017 20:26 -

